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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

         Réunion statutaire n°19 
           du mardi 2 juin 2020 

 
                 

Etaient Présents : 
  

Dany CLERENS  Président 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
Alex MOUTON  1er Vice-Président - GLT 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Stéphane KLEMM  Protocole 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 

  
Etaient Absents/Excusés : 

 
Jean-Yves GEGO 

 
Confinement oblige, nous voici une fois de plus – espérons que ce sera la dernière – 
connecté pour une réunion virtuelle via l’application Zoom. C’est maintenant devenu 
routinier pour chacun des membres et tout le monde est prêt à pour débuter la réunion 
à 20.10’. William est avec nous mais, pour des raisons techniques incompréhensibles, 
sa caméra ne nous permet pas de le voir et Alex est encore au travail… Il nous 
rejoindra finalement vers 20.30’. 
 
Dany propose de passer directement à l’ordre du jour 
 

1. Approbation PV de la réunion du 19 mai : 
 

Pas de commentaire, PV approuvé 
 

2. Passation de pouvoir – mardi 16 juin 2020 : 
 
Dany nous informe avoir été en contact avec Xavier à ce sujet. Les règles de 
déconfinement qui seront – à priori – applicables à la date de la passation devraient 
nous permettre d’organiser une soirée chez lui. 
Il proposerait un drink d’apéritif suivi d’un repas froid et dresserait des tables de 4 
personnes avec un maximum de 20 participants. 
Tout cela étant dépendant de ce qui sera décidé par le CNS (*) du jeudi 4 juin. 
Les membres acceptent à l’unanimité cette proposition et nous attendons les 
instructions qui seront données par les autorités. 
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A l’heure où je rédige ce rapport, le CNS a donné son accord pour la 
réouverture du secteur HORECA et Xavier nous a donc confirmé sa 
proposition. 
Rendez-vous donc le mardi 16 juin pour la passation, smoking et tenue de 
soirée pour nos ladies ; ce sera une belle soirée de retrouvailles ☺ 
 
Michel et Alex se verront pour définir le protocole de la soirée et informeront 
Stéphane au plus vite. 
 
 

3. Stock de vins : 
 
L’état du stock est le suivant (répartis chez Stéphane et Alex) :  
 
- Haut Gastineau : 6 cartons  
- Haut Grelot blanc tradition : 3 cartons ½ 
- Clairet : 4 cartons  
 
Il reste encore quelques bouteilles chez Xavier – A contrôler. 
  

4. Vote pour les Affiches de la Paix :  
 

Les dessins collectés auprès des maisons seront présentés pour le vote lors de la 
soirée de passation. 
 

5. Camp pêche : 
 
L’organisation du camp dépend de ce que les autorités vont autoriser mais aussi de 
l’envie de participation des institutions et de nos membres. A ce stade, il reste des 
inconnues et rien n’a encore été lancé. 
Dany émet des réserves concernant les personnes dites « à risques » que compte 
notre club. D’autre part, il a eu un contact avec Elisabeth de l’Amarrage qui a insisté 
sur le respect absolu de certaines règles : 
 

- Max 50 personnes 
- Désignation d’un médecin de garde 
- Les personnes qui participent restent sur place tout au long du weekend et 

pas de va-et-vient de visiteurs… 
- Désinfection, distanciation, tentes individuelles 
- … 

 
Tout cela dépend de ce qui sera imposé ou autorisé et nous ne pouvons donc 
encore rien décider. Au terme d’une réflexion collégiale, Dany propose que nous 
décidions ce soir quels sont les membres qui aimeraient participer ; à ce stade, 
Dany, Paul, Noël ne souhaitent pas y participer et William et Jean-Luc estiment que 
ce serait plus prudent d’annuler ; Bruno, Éric, Stéphane et Michel souhaitent 
l’organiser mais dans le respect de toutes les règles, quitte à revoir les modalités de 
l’organisation en termes de ressources, de durée et de types d’activités…  
Nous décidons de manière collégiale de demander avant tout aux institutions quels 
sont leurs souhaits. Décision finale pour fin juin. 
 
 



3 

 

 
 
 

6. Divers : 
 
 
- Dany a reçu un courrier de Ghislaine Estiévenart, relayé ensuite par Marc Allaer 

concernant la poursuite des activités des clubs pendant le confinement. Dany fera 
une réponse. 

- Psy for Med : Demande d’aide financière. Le club confirme la priorité de ses dons 
à ses œuvres habituelles et Dany et William répondront en ce sens. 

- Bières Papillon : Proposition d’achat de bières artisanales via le club de Court 
Saint Etienne… Pas de suite. 

 
 

7. Tour de table : 
 

 
- Michel : A passé une bonne soirée et estime que nous avons bien travaillé lors 

de cette réunion. Malgré les nombreuses incertitudes, a envie d’organiser enfin 
quelque chose cette année… 

 
- Stéphane : A passé une très bonne soirée et est du même avis que Michel. 
 

- Jean-Luc : A passé une bonne soirée ; il ne sera pas présent pour le camp 
pêche mais il viendra en Belgique dès que possible ; nous informe qu’il a eu 
contact avec Erik Moermans et qu’il sera bientôt en mesure de finaliser la mise en 
ligne de notre nouveau site internet. Il a bien reçu quelques photos de la part de 
Bruno et de Dany. Il visitera bientôt le domaine de Granins Grand Poujeaux pour 
évaluer la poursuite de notre collaboration. 

 
- Bruno : A passé une bonne soirée et aimerait beaucoup participer au camp 

pêche si les conditions le permettent. 
 
- Noël : A passé une très bonne soirée ; il nous envoyé une synthèse de son 

« énorme » stock de photos relatant l’histoire de notre club… A la disposition de 
celui qui veut trier, choisir et télécharger ce qui pourrait être mis en ligne. 

 
- Éric : A également passé une bonne première soirée et est heureux de nous voir 

souriant et surtout en bonne santé. 
 

- Alex : Bonne soirée ; il souhaite que nous organisions le camp pêche qui est, 
pour les enfants qui ont la chance d’y participer, une des rares occasions qu’ils 
ont de sortir de leur quotidien souvent très difficile… 
 

- Paul : A passé une bonne soirée ; il a un très bon souvenir des camps pêche et il 
attend les instructions pour la suite… Il ne prendra en tous cas aucun risque. 
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- William : Attendra les instructions et les directives du CNS ainsi que l’avis des 

différentes institutions ; si les conditions sont réunies et que tout est sous 
contrôle, il participera également au camp pêche. Il souhaite que l’on demande 
aux institutions d’accepter qu’on leur apporte les 9 sacs de vêtements qui 
s’entassent chez Noël et Françoise… Il nous soumet sa réflexion sur les 
difficultés que rencontrent les viticulteurs en général et l’impact que cela pourrait 
avoir sur les prix lors de notre future vente de vins…A passé une bonne soirée et 
estime que, malgré les difficultés liées au confinement, nous pouvons être fiers et 
satisfaits du travail que nous avons réalisé. 

 
- Dany : Nous remercie pour la bonne réunion et est bien conscient de 

l’importance des décisions que nous allons bientôt devoir prendre… Il demande 
à Bruno si le mobilier à donner est toujours disponible… La réponse est oui, il 
reste à définir le timing de la mise à disposition.Il nous demande de préparer la 
passation de pouvoir en gardant à l’esprit que ce sera une réunion « légère » 
mais à faire dans les règles habituelles d’une passation.  

 
La séance est clôturée à 21.10’. 

 
 
 

(*) CNS : Conseil National de Sécurité 

 
*********************************************** 


